
 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DA 

ATUAL SITUAÇÃO DOS REPAROS E 

MANUTENÇÕES DA PRAÇA ANTÔNIO 

DUARTE NOGUEIRA, CONFORME 

ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo 

 

  CONSIDERANDO o princípio da transparência regente da administração direta 

e indireta segundo o artigo 37 da Constituição Federal; 
 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 
    
  CONSIDERANDO que a limpeza urbana é objetivo da Política Nacional de 

Resíduos Sólidos, conforme art. 7º, X, da Lei 12.305/2010; 

 
  CONSIDERANDO que a praça Antônio Duarte Nogueira, localizada no bairro 

Vila Virginia se encontra com seu piso depredado, iluminação precária, falta de policiamento 

e segurança pública, lixo espalhado pela praça e falta de cestas de lixo além de, segundo relatos 

de munícipes, ter a proliferação de animais peçonhentos, em especifico escorpiões. 

 
  CONSIDERANDO que foi feito, por esta Edil, indicação ao poder executivo 

para que fossem tomadas providencias para solucionar os problemas supracitados e após trinta 

dias, feita visita deste Edil ao local novamente e constatado que os problemas não foram 

solucionados. 

 

  REQUEIRO,  

 
  na forma regimental,  
 
  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, e o Ilmo Sr. Ricardo Aguiar, secretário da Casa Civil de Ribeirão Preto, para que 

apresentem informações a respeito da atual situação dos reparos e manutenções da praça 

Antônio Duarte Nogueira, em especifico: 

 

 

1. Foi feito o oficio para as secretarias e órgãos responsáveis pela zeladoria da 

praça para que houvesse o reparo de seu piso?  

2. Qual o prazo de realização do reparo do piso da praça supracitada? 
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3. Foi feito o oficio para as secretarias e órgãos responsáveis pela zeladoria da 

praça para que houvesse o reparo e manutenção da iluminação da praça?  

 

4. Qual o prazo de realização do reparo e reposição da iluminação da praça? 

 

5. Foi feito o oficio para as secretarias e órgãos responsáveis pela zeladoria da 

praça para que houvesse a limpeza e coleta do lixo espalhado pela praça?  

 

6. Foi feito o oficio para as secretarias e órgãos responsáveis pela zeladoria da 

praça para que houvesse a instalação de lixeiras na praça?  

 

7. Qual o prazo de realização da instalação de lixeiras na praça supracitada? 

 

8. Houve visita e/ou vistoria da Zoonoses para averiguar a proliferação de 

animais peçonhentos, em especifico escorpião, no local? 

 

9. Quantas rondas e patrulhamentos da CGM foram feitos no local supracitado 

nos últimos 6 meses? 

 

10. Há estudos de segurança que tratem do local? Existe plano de implementação 

de câmeras de vigilância no local? 

 

11. Quais as ações tomadas pelo poder executivo municipal para solucionar os 

problemas no local mencionado de: 

 

a. Abandono de imóveis na praça; 

b. Local sendo usados por homens, mulheres e crianças em situação de 

rua para o uso de entorpecentes e drogas; 

c. Local perigoso a noite por iluminação precária; 

d. Alta circulação de pessoas em situação de rua, necessitando de 

acolhimento e serviços sociais; 

e. Local com baixo índice de segurança sendo alvo frequente de furtos 

de fiação e entre outros itens da praça. 

 

  Caso não exista as informações solicitadas acima de forma centralizada, requeiro 

que a prefeitura oficie todos os órgãos da administração pública, direta e indiretamente, 

solicitando essas informações de forma individualizada. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao 

Excelentíssimo Prefeito de Ribeirão Preto, Antônio Duarte Nogueira, para que determine 

providências imediatas para o que foi solicitado.  
 

Sala das Sessões, 31 de maio de 2022 

DUDA HIDALGO 

VEREADORA 
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